
  

 

 

 

前期・後半がスタートしました！ 

■８月２５日(木)、３年ぶりに行動制限のない｢夏休み｣を終え、前期･後

半が始業しました。夏休み期間中は何度もコロナウイルス感染者数「過去

最多」の文字や「熱中症警戒アラート」を見聞きし、チーム太宰府の皆さ

んの健康状況を心配する毎日でした。そのため、前期･後半始業式は校長

室と各教室をオンラインで結んで行いました。 

■校長は、始業に当たり次の内容を生徒に伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■また、生徒会長も始業に当たり全校生徒に次の内容を伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「太宰府市四中合同演奏会」が開催されました

■８月３日(水)･４日(木)、太宰府市内中学校の合同演奏会がプラム･カルコア

で行われました。本校は、３日(水)に吹奏楽部が演奏しました。３年生にとっ

て最後の演奏会ということで、短い練習期間ではありましたが、素晴らしい演

奏となりました。途中で部長あいさつがあり、３年生Sさんは、１年生のころ

からずっと一緒に頑張ってきた仲間に対しての想いを語ってくれました。一人
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◇チーム太宰府の皆さんおはようございます。前期後半の開始に当たり、あいさつをします。 

（中略） 

◇さて、前期後半は２ヶ月もない短い期間ですが、後期に控えている「文化祭」はもとより、１１月に延期となった「１年生自

然教室」「２年生修学旅行」「３年生進路選択」の成功のカギを握る「勝負の期間」です。そのため、前期前半の「一流を目

指す」から『一流に近づく』をキーワードに頑張ってほしいと考えます。具体的には、 

① 人の役に立つ ････ 「周りの人の役に立つ」、「視野を広げる」･･･相手の思いを推し量る 

② 挑戦する・やり抜く ････ 「困難を乗り越える強さ」をもつ、「勝ちたい」思いをもつ ････ やり抜く「エネルギー」に 

③ 勉強以外の勉強で自己を成長させる ････ 興味関心、専門性 ････ この先に「一流」がある 

①②③で『一流に近づき』、文化祭をはじめ様々な場面で、その力を発揮し、Ｓｔｅｐ ｕｐしてほしい。 

■短い前期後半ですが、チーム太宰府の皆さん一人一人が「一流に近づき」、これまで以上に「自信と喜びに味わい、周

りの人と互いに心地よさを味わう」前期後半となることを期待しています。 

◇夏休みはいかがお過ごしでしたか。部活動の大会があったり、地域のお祭りがあったりしてたくさんの思い出を作ることが

できたのではないでしょうか。また、学習面において１･２年生は夏休み前のテスト、３年生は受験に向けてこの夏は、奮闘

できたのではないでしょうか。 

◇これから、生徒会では皆さんと一緒に太宰府中学校生徒会スローガン「飛翔」のようにもっとレベルアップしてメリハリの

ある学校にしていきたいと思っています。具体的には、授業と休み時間の切り替え、オンとオフの切り替えです。皆さん、

３・２・１分前行動は守れていますか。守れていなければ、みんなで呼びかけていきましょう。そうすれば時間を意識したメ

リハリのある生活になると思います。 

◇夏休み明けですが、生活のサイクルを元に戻していきましょう。僕は、生徒会長としての活動は、あと２ヶ月となり短いで

すが、最後まで一生懸命頑張ります。太宰府中学校のさらなる高みを目指してみんなで頑張りましょう。 

 



一人の名前を言いながら、心温まるエピソードを紹介する姿は、部長として大変立派な姿でした。演奏会で

は、多くの保護者の皆様にご来場していただき、ありがとうございました。 

 

 

令和４年度太宰府市英語スピーチ大会「うめのみ杯」

■８月１０日(水)にプラム･カルコアにおいて英語スピーチ大

会「うめのみ杯」が開催されました。毎年開催されているこの

「うめのみ杯」。近年コロナ禍のため、やむなく中止となった

年もありました。今年度は、感染防止のために小学校と中学校

の時間帯を分けての実施となりました。本校からは、(１年生) 

Aさん、Tさん。(２年生) Hさん。(３年生) Kさんが出場し

ました。課題文となっていたスピーチの内容は、太宰府にちな

んだ「うそ替え」「菅原道真」等の文章で、どの生徒も全文を

暗記して臨みました。身振り手振りで身体を使った流ちょうな

スピーチで、観覧者を魅了していました。１０月に予定している文化祭のステージ部門でも、今回出場して

くれた皆さんにスピーチしてもらいますので、楽しみにしていてください。 

 

「資源回収」へのご協力ありがとうございました

■８月２０日(土)は、ＰＴＡ地区委員の皆様を中心に各自治区で「資源回収」

に取り組んで頂きました。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のために、

原則生徒の参加が見送りとなりましたが、今年度は感染対策を十分にとった

上で、生徒と教員も参加して実施することができました。事前にＰＴＡ地区

委員会の皆様を中心に、各地区への連絡を取っていただいたり、お知らせの

プリントを回覧したりと様々な面でご尽力いただき、当日には生徒はもとよ

り保護者の皆様にも多数参加頂いたことに感謝申し上げます。皆様、ありが

とうございました。なお、今回の「資源回収」における収益金につきまして

は、ＰＴＡ役員の皆様と協議の上、来年度の学校の環境整備・施設の充実等

に充てさせていただく予定です。 

■依然としてコロナ禍の状況は続きますが、今回のように生徒・保護者･地域の皆様が笑顔で一つのことに取

り組める機会を今後も可能な限り設けていきたいと考えております。皆様のご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 


